

Bâtiment tertiaire

URSSAF CHATEAUCREUX

à Saint-Étienne (42)

Aménagement et mise en service du nouveau site de Saint Etienne de l'URSSAF RHONE ALPES dans un immeuble tertiaire en copropriété



Client : URSSAF RHÔNE-ALPES

Durée de la mission : 2016-2019

Surface : 1 660 m² SP

Montant des travaux : 0,8 M € HT

- Aménagement de deux plateaux dans un immeuble en activité
- Mise en œuvre des nouveaux principes d'aménagement de l'UCANSS
- Travaux en corps d'état séparés
- Mission complète, avec suivi des opérations de déménagement